

Ils ont marché pour le Ban Saint-Jean

C'est par une météo très favorable que l'AFU (Association franco ukrainienne) vient d'effectuer sa traditionnelle marche du lundi de Pentecôte. Plus de trois cents marcheurs ont arpenté les quatre circuits balisés en orange fluo proposés par le comité. Les plus courageux n'ont pas hésité à randonner 14 ou 18 km effectuant une boucle de Niedervisse à la salle des fêtes de Coume pour rejoindre le Ban Saint-Jean où les attendait Gabriel Becker qui reste toujours aussi intarissable sur les questions de ce site de mémoire.

Les deux autres circuits de 4 et 8 km ont attiré une majorité de marcheurs très à l'écoute du professeur, certains découvrant le passé chargé de ce secteur. De retour à la salle communale de Niedervisse, ce ne sont pas moins de 200 tartiflettes qui ont été servies.

À suivre : la manifestation du souvenir au Ban Saint-Jean en présence de toutes les autorités religieuses et militaires le dimanche 2 juillet à partir de 9h30.



Un groupe de marcheurs sur le départ. Photo RL